

PELITA

Kapolresta Mataram Hadiri Apel Kesiapan Personil dan Sarpras PAM Pilkada 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.PELITA.WEB.ID

Jul 24, 2024 - 10:46



Mataram NTB - Dalam rangka Pengamanan Pilkada serentak tahun 2024, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., mengikuti Apel Kesiapan Personil dan Sarpras Pengamanan Pilkada Serentak Tahun 2024 di Provinsi NTB yang berlangsung di Lapangan

Bhara Daksa Polda NTB, Rabu (24/07/2024).

Apel tersebut dipimpin Kabaharkam Polri Komjen Pol Dr. H. Mohammad Fadil Imran, M.Si., dan dihadiri oleh Pj. Gubernur NTB, Dir. Pamovit Kabaharkam Polri, Kapolda NTB, Dandim 162/WB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Kepala Kajati NTB, Ketua Kejari NTB, Seluruh Kepala OPD Provinsi NTB, Ketua KPU dan Bawaslu NTB, Segenap PJU Polda NTB serta Perwakilan regu Pengamanan Polri dari seluruh Fungsi yang ada di Kepolisian.

Dalam amanat yang disampaikan Pimpinan Apel, mengatakan bahwa Apel tersebut bertujuan untuk mengetahui kesiapan baik Personel maupun Sarana dan Prasarana penunjang pelaksanaan Pengamanan Pilkada Serentak tahun 2024.

Kepada Para personil Polisi dengan Pangkat Bintang tiga ini menyampaikan beberapa diantaranya meminta personil untuk melaksanakan tugas dengan sungguh - sungguh dan disertai keikhlasan karena sesungguhnya tugas tersebut merupakan ibadah bagi diri personil.

Kemudian Komisariss Jenderal ini meminta personil melaksanakan tugas pengamanan nantinya berdasarkan arahan untuk menghindari sekecil mungkin kesalahan. Kemudian dalam pelaksanaan tugas agar meningkatkan koordinasi terutama dengan penyelenggara Pilkada.

“Tak lupa pula Jaga selalu Netralitas karena sebagai insan Bhayangkara harus bisa menjadi contoh bagi masyarakat,” jelasnya.

Begitu pula dengan kesehatan dan keselamatan personil yang tentu harus diperhatikan serta tak lupa untuk selalu berdoa agar diberikan kelancaran dalam menjalankan tugasnya sebagai Pengamanan.

Sementara itu kepada media ini, Kapolresta Mataram menyatakan bahwa menghadapi Pelaksanaan Pilkada 2024 Polresta Mataram telah melakukan langkah-langkah persiapan.

“Apel ini untuk menentukan kesiapan Polri sebagai yang bertanggung jawab atas Situasi dan Keamanan untuk masyarakat serta Sarpras yang digunakan pada saat pengamanan. Jadi Polresta Mataram Apel Kesiapannya bergabung dengan Polda NTB,” ucapnya.

“Untuk Polresta Mataram sendiri Insyaallah telah kami persiapkan dengan baik. Kami tentu berharap partisipasi seluruh masyarakat kota Mataram turut serta mensukseskan Pilkada 2024,” pungkasnya. (Adb)